

Duo guitare et flûtes des Andes



Le duo guitare et flûtes des Andes veut faire connaître un répertoire élargi de la musique de l'Amérique du sud, plus particulièrement l'Argentine, le Pérou, la Bolivie, l'Équateur, le Paraguay et la Colombie. Ce projet musical est né d'une rencontre sonore et acoustique entre la guitare et les flûtes des Andes. Son objectif est de faire dialoguer harmonieusement les instruments traditionnels afin d'aborder des mélodies classiques citadines populaires de la musique sud américaine.